



1. Note du Président du Cercle

Chers membres,

La situation de la seconde vague de la pandémie de la Covid-19 reste préoccupante, même si les chiffres des infections et des hospitalisations diminuent quotidiennement. Cette fois-ci, certains membres de la SROR et de notre cercle ont été touchés à divers degrés par ce virus ou ont connu des proches qui en ont souffert. Je souhaite une récupération rapide et complète à tous nos membres et à leur famille qui sont dans le cas.

Cette année, nous n'avons pas eu l'occasion de nous retrouver régulièrement et la dernière activité de cette année remonte au 03 mars avec l'excellente conférence du Docteur Boxho. Triste année où nous n'avons pu organiser au total que cinq rencontres sur les quatorze programmées initialement ⁽¹⁾.

⁽¹⁾ Le repas de Nouvel An aux Waides le 14 Jan, le concert « Bach et La Bohème » à l'OPRL le 17 Jan, l'exposition Toutankhamon aux Guillemins le 11 Fev, la conférence sur les risques CBRNE et Bio à l'Institut ICI-SED le 28 Fev, la conférence sur les Anecdotes médico-légales de l'Histoire de France à la Chambre de la Construction de Liège le 03 Mar.

C'est peu et c'est dommage ! Je sais que le temps devient très long pour beaucoup et que nous espérons tous nous revoir rapidement, ce qui sera réalisé le plus tôt possible dès que les mesures sanitaires nous le permettront. Dans le dernier feuillet du 15 octobre, nous vous avons transmis une liste d'activités prêtes pour 2021 que nous essayerons de réaliser au maximum en fonction des possibilités sanitaires.

Les Compagnons de la Legia ont encore eu la chance de pouvoir marcher entre le 15 juin et le 27 juillet, soit entre les deux confinements. Depuis, tout est à l'arrêt aussi dans ce domaine. Néanmoins, certains ont profité de cette pause forcée pour reconnaître de nouveaux itinéraires que, j'espère, nous pourrons bientôt apprécier. Philippe Labarbe, président de la Legia, nous avertira dès que les randonnées en groupe sont à nouveau possibles. Consultez le site internet de la Legia pour être prêt à repartir au plus tôt sur les beaux chemins de notre province.

Il n'y a actuellement aucune possibilité de tenir une réunion en commun et la Défense ne nous autorise toujours pas l'accès dans les quartiers militaires. Espérons que les mesures s'allégeront d'ici la fin du mois de janvier. Dès que le CC R&A nous ouvrira ses portes, notre secrétaire informera immédiatement tous les membres des dates, des limitations et des modalités de nos futures réunions.

Nous n'aurons sûrement pas l'occasion de nous revoir avant les fêtes de fin d'année. Quoi qu'il en soit, je vous souhaite d'excellentes fêtes, même en « bulle » très restreinte, et je me réjouis de vous revoir tous en 2021.

Prenez soin de vous et de vos proches et restez prudents.

Le président du cercle de Liège

2. Cotisations 2021

Les cotisations 2021 **NE doivent PAS être payées avant le 02 janvier** pour faciliter la comptabilité de notre trésorier et pour ne pas scinder les recettes sur deux années comptables distinctes. Certains ont déjà effectué le paiement sur base des tarifs antérieurs, versements qui sont naturellement enregistrés et qu'il ne faut surtout pas payer une seconde fois. Le secrétaire du cercle enverra à chacun à la fin de l'année le détail pour ces cotisations. Les montants ne devraient pas différer par rapport à 2020.

3. Niveau national

Les groupes de travail ont pu mener à bien leur mission malgré les mesures sanitaires interdisant de se réunir. Le télétravail, les vidéo-conférences et les courriels ont été des instruments bien utiles durant ces deux confinements. L'Organe d'Administration du cercle remercie notre président et notre administrateur Yvan Baudoin pour leur engagement dans ces travaux et pour leur aide précieuse dans l'élaboration des textes et du budget.

3. Activités patriotiques et militaires

a. 11 Nov à Liège

La cérémonie du 11 Nov à Liège a eu lieu avec un nombre d'invités limité à 8 personnes, avec seulement deux dépôts de fleurs et sans aucun discours.

A l'avenir, cette cérémonie aura lieu en alternance entre le Monument Interallié de Cointe et le cimetière de Robermont. De plus, elle aura dorénavant lieu le jour ouvrable le plus proche du 11 Nov, ceci afin de faciliter la présence des écoles et de la Défense.

b. 11 Nov à Loncin

Les cérémonies du 11 novembre ont bien eu lieu au fort de Loncin mais uniquement avec quelques membres du Front de Sauvegarde du Fort (FSFL) et de la commune d'Ans, en respectant scrupuleusement les règles en vigueur.



(Photo F. Gérard)

c. 15 Nov à Liège

Le traditionnel Te Deum en la cathédrale de Liège n'a pu avoir lieu comme les autres années mais pouvait être suivi de façon virtuelle via le site internet de l'archevêché. Il n'y a pas eu de réception cette année ouverte aux associations patriotiques.

d. 15 Nov au Cercle

Le cercle n'a évidemment pas pu organiser son Repas de Corps pour porter le traditionnel toast au Roi mais le président a écrit comme d'habitude en cette occasion une lettre à Sa Majesté. Par la voie de la Maison Militaire du Roi, Sa Majesté a remercié nos membres pour leurs marques d'attachement et pour leur témoignage de loyauté et de dévouement à la Belgique et à la Dynastie.

e. 04 Dec à La Chartreuse

Suite aux mesures sanitaires, la Ville de Liège et le Cercle Royal « Le Briscard » n'organisent pas la journée du souvenir aux monuments de La Chartreuse le 04 décembre prochain.

f. 11 Fev 2021 à Liège

L'asbl Roi Albert 1^{er} et la Fraternelle des Garnisons des Forts de Liège nous signalent qu'elles organiseront l'hommage au Roi Chevalier et à Ses Soldats le jeudi 11 février 2021 à 0930 Hr sur l'esplanade Roi Albert 1^{er}.

4. Divers

a. Cérémonies et fêtes militaires

Le Chef de la Défense a récemment décidé d'interdire tous les événements de Relation Publique et protocolaires jusqu'au 31 janvier 2021. Dans ce cadre, toutes les fêtes patronales des Armes et des Corps, ainsi que les rassemblements ou cérémonies habituels de fin ou de début d'année sont également supprimés (Ste-Barbe, St-Eloi, drinks de fin d'année, réceptions de Nouvel An, etc).

Jean-Luc Rolland, Président

Luc Dussaussois, Secrétaire